

Schweizer Jugendfinal Luftpistole

## Kompletter Medalliensatz für St. Antönier Luftpistolennachwuchs

**Am Schweizerischen Jugendfinal 2018 Luftpistole 10 m des SSV vom letzten Sonntag in Luzern erkämpften sich die Jugendlichen Schützen des Pistolensclubs St. Antönien einen ganzen Medalliensatz. Welch ein Erfolg!**

Am diesjährigen Schweizerischen Jugendfinal J+S vom Sonntag, 18. März 2018, in Luzern war der Pistolensclub St. Antönien wieder mit zahlreichen Jugendlichen vertreten. So haben sich alle acht Jugendlichen, die vor vier Wochen den Regionalfinal Ostschweiz in Frauenfeld geschossen und geturnt haben, in souveräner Art und Weise für den Schweizerischen Final in Luzern qualifiziert. Die hohen Erwartungen, vor allem an die Medallengewinner vom Regionalfinal Frauenfeld, wurden vollauf erfüllt. Reihenweise wurden grossartige Leistungen abgeliefert, und manche wuchsen sogar richtiggehend über sich hinaus.

Mit hervorragenden Ergebnissen die Einen, mit einer Erfahrung reicher und um einen Wettkampf auf höchster Ebene reifer die Anderen, durften die Bündner Jugendlichen mitsamt ihren Trainern und Begleitungen ins Bündnerland heimkehren.



Sina Flütsch, St. Antönien, Silber U15B; Mia Hartmann, Lunden, Gold U13A; Simon Engel, St. Antönien, Bronze U15B (v.l.).

In der Kategorie U13A hat Mia Hartmann (2006), Lunden, sowohl beim Schiessen mit dem zweithöchsten Resultat von 174 Punkten wie auch im Polysportiven Teil mit unglaublichen 192 von 200 möglichen Punkten und somit mit einem Total von 180 Punkten ihre Konkurrenten um

14,666 Punkte und mehr klar distanziert. Sie gewinnt vor Ladina Ganter, Rümlang PS, 165,333 Punkte, und Nico Rickli, ebenfalls Rümlang PS, 160 Punkte, überlegen die Goldmedaille. Ihre Clubkollegin Lavinja Steiner (2006), St. Antönien, (vordere Reihe zweite v.l.) wurde sehr gute 5. von 17 Finalisten, mit 157,333 Punkten.

In der Kategorie U15B belegen die zwei St. Antönier Jugendlichen Sina Flütsch (2005) mit 162 Punkten den 2. und Simon Engel (2005) mit 161,333 Punkten den 3. Rang. Sie holen hinter Kilian Bise 2005, Villeneuve, der 164 Punkte totalisiert, mit einer grossartigen kämpferischen Leistung im Schiessen und Polywettkampf somit Silber und Bronze.

Auch in der Kategorie U17D (stehend frei Jg. 2002 und 2003) waren drei Bündner, alle vom PC St. Antönien, am Start, und absolvierten ein 40-schüssiges Programm. Anja Flütsch (2003) belegte mit 333 Punkten den guten 11. Rang, nur 3 Punkte hinter dem finalberechtigten 8. Platz, Mario Flütsch (2002) erzielte gute 331 Punkte und Rang 12, Ramon Bardill (2003) mit 319 Punkten Rang 20, dies bei insgesamt 36 Teilnehmern. (pd)



Der St. Antönier Nachwuchs mit den zwei J+S-Trainern am Ostschweizerischen Regionalfinal vom 18. Februar 2018 in Frauenfeld. Alle acht Jugendlichen haben sich für den Schweizerischen J+S-Final qualifiziert. Auf dem Bild fehlen die zwei Junioren Dario und Nando Flütsch, welche an den Schweizer Meisterschaften Luftpistole 10 m am 3. März 2018 in Bern die Ränge 3 und 4 belegten.

Fotos: zVg